

# 8月 すみれぐみだより

2018年8月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

暑い日が続きますが、すみれ組の子どもたちは毎日プール遊びを楽しみに登園しています。これからも暑さが厳しくなりますが、休息や水分をこまめに摂りながらこの季節ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



**♪楽しかった夏まつり♪**

先日の夏まつりでは、ご多用の中、ご参加いただき、ありがとうございました。熱中症対策として会場の変更を行い、至らない点もあったと思ひますが、保護者の皆様のご協力のおかげで、みんな楽しい時間を過ごすことが出来ました。「アンパンマン音頭」「アヒルのダンス」を踊ったり、ゲームコーナーで遊んだり、子どもたちは緊張した場面もありましたが、お土産をもらい満面の笑みを見ることが出来、とても嬉しかったです♪



## お水って気持ちがいいね♪

待ちに待ったプール遊びが始まりました♪顔に水がかかっても、平気で豪快に遊ぶ子、中に入るよりも外でおもちゃを使って遊ぶ子と様々です。これからも安全に水の感触を楽しめるようにしていきたいと思ひます。また、気温があまり高くない日には、シャワーのみ浴びることがありますので、タオルや着替えの補充をよろしくお願ひ致します。引き続き事故や怪我に注意して楽しく遊べるように気をつけていきます。



## おしらせ♪

\*8月6日より、新しいお友達が入ります♪

よろしくね☆

\*とびひやプール熱、ヘルパンギーナなどの夏の感染症のはやる時期なので、様子の違う時などは、早めの受診をお願ひします。

## 冷たいものをとりすぎないでね



冷たい物を食べすぎると胃腸の機能が低下し、消化不良や食欲不振につながります。暑いとつい冷たい物が欲しくなりがちですが、気をつけたいですね。